

Devoir de mémoire,

EN FAMILLE

De jeunes Suresnois, notamment du Conseil communal de la jeunesse, ont visité avec leurs parents le Mémorial de la France combattante le samedi 25 mars. Une émouvante preuve de la nécessité de transmettre.

TEXTE ET PHOTO : CAROLE MARTIN

Rendre hommage aux

résistants fusillés par les nazis

ous nous sentons très privilégiés d'entrer dans ce lieu chargé d'histoire », confie Mélanie, la maman d'Emma, jeune élue du CCJ à l'école Honoré d'Estienne d'Orves. À ses côtés, Andrew rythme ses phrases de son petit accent britannique. « Nous passons régulièrement devant le Mémorial mais nous n'avons jamais eu l'occasion de franchir les portes de la forteresse. » Ils l'ont donc fait, le samedi 25 mars, accompagnés par leurs parents, afin de se remémorer et de rendre hommage,

en famille, aux résistants fusillés

par les nazis dans la clairière dans la clairière du Mont du Mont-Valérien lors de Valérien.
la Seconde Guerre mondiale.

À quelques minutes du début de la visite, les jeunes élus enfilent leurs écharpes tricolores puis ne perdent rien des explications d'Hélène, la conférencière du Mémorial, et du maire Christian Dupuy. Lorsque ce dernier interroge les enfants sur les noms des victimes, les doigts se lèvent d'un même élan pour citer Honoré d'Estienne d'Orves. Les parents suivent, tout aussi attentifs et conscients de l'importance de transmettre cette mémoire. « Je rêvais

d'entrer et de suivre le parcours du souvenir. Mes grands-parents étaient résistants et il est important pour moi que ma fille comprenne bien cette période particulière. Ici l'Histoire prend corps », confie la maman de Marion, élève à l'école Jules Ferry. Dans la clairière, Kate, 7 ans, semble très impressionnée. Soudain, elle souffle à sa mère « Je ne veux pas que la guerre recommence ». Mélanie trouve les mots pour la rassurer. Déjà sensibilisée par un voyage au mémorial de Caen, sa grande

sœur souhaite, quant à elle, partager son émotion et se propose de faire un exposé devant sa classe.

Cette démarche, qui est une première, marque la volonté de la Ville de donner un nouveau souffle aux cérémonies officielles. Désormais les jeunes du CCJ et leurs parents seront associés, notamment pour des lectures à deux voix de textes choisis, par exemple pour les commémorations du 8 mai 1945. Une nouvelle visite, cette fois au Mémorial de la Grande guerre de Meaux, est également prévue le 17 juin.

Jeunes, parents et élus, devant le Mémorial, le 25 mars.

en bref...

SOLIDARITÉ MADAGASCAR

- > L'association suresnoise
- « Madagascar association », vient de faire partir 7 containers de denrées alimentaires vers l'île de l'océan Indien.
 Les 7 et 8 mars, le cyclone Enawo, y a fait de terribles dégâts. On a déploré en effet 12 000 personnes sinistrées et 10 000 sans-abris.

ÉCLUSE-BELVÉDÈRE EN FÊTE

> Les habitants du quartier ont rendez-vous le samedi 20 mai, de 14h30 à 18h, place du Ratrait et jusqu'à la rue Gambetta. Pour la traditionnelle fête du quartier, six terrains de badminton seront installés. Grâce au Badminton club de Suresnes, on pourra participer à des tournois et améliorer sa pratique. Des jeunes bénéficiant du dispositif Actif' Jeunes de SIJ proposeront à la vente des plats qu'ils auront cuisinés. Un concert est prévu. D'autres associations pourraient rejoindre la manifestation.

La fête du quartier version 2016



